

Hernán Larraín 6P0.592

Ha fallecido el profesor universitario Hernán Larraín Acuña S.J., de larga trayectoria docente en las Universidades Católicas de Santiago y Valparaíso. Su campo fue la enseñanza de la Filosofía y la psicología, disciplinas que profundizó en planteles extranjeros de enseñanza superior.

En el campo del periodismo entregó su obra "Crónicas del pensamiento de Ortega y Gasset", cuya penetración fuera destacada en España en exigentes medios académicos, logrando entre nosotros el Premio Atenea, de la Universidad de Concepción. Esta distinción puso de relieve el sencillo espíritu del establecimiento penquista, originado en su lema fundacional, ya que se trató de honrar a un ensayista católico que desde sus personales puntos de vista enfrentaba a un autor controvertido como Ortega.

Mientras la Orden jesuita tuvo a su cargo la Universidad Católica del puerto, el P. Larraín desempeñó durante un treintón la Rectoría de la Corporación. Asimismo, fue Director de la Escuela de Psicología de la Universidad Católica de Chile, donde regentó cátedras hasta su muerte.

El exitoso profesor no escivo al margen del movimiento reformista que sociabilizó a sus clausores a partir de 1967. En diferentes publicaciones el P. Larraín había abogado por cambios en la estructura y mitas de las Universidades hasta ese entonces sujetas a un

Hernán Larraín. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1974

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Hernán Larraín. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)